

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

FC Bayern München IV : TTC München-Neuhausen
Samstag, 06.01.2024, 14:00 Uhr

TTC München-Neuhausen spielt unentschieden beim FC Bayern München IV

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 5:5 in den Spielen und mit 18:21 Sätzen trennten sich die Spieler des TTC München-Neuhausen beim Auswärtsspiel in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) am Samstagnachmittag vom FC Bayern München IV. Rund 210 Minuten dauerte das Match, ehe Markus Mross das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errang. Die Gäste profitierten im 10. Saisonspiel davon, dass die Heimmannschaft mit 3 Ersatzspielern antrat.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Beim 0:3 gegen Hotarek / Gausmann fanden Shen / Fejer-Konnerth von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Auf Messers Schneide stand anschließend das Spiel zwischen Kreitmaier / Inkis und Menauer / Mross, ehe sich die Spieler des FC Bayern München IV mit 3:2 durchsetzen konnten. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Passende spielerische Mittel hatte Andrew Shen letztlich parat, um Fabian Hotarek zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Ein Satz reichte nicht, weshalb Szabolcs Fejer-Konnerth die Partie gegen Michael Menauer, letztendlich nicht überraschend mit 1:3 verlor. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Lange mit Markus Mross kämpfen musste Ludwig Kreitmaier, bis er seinen Kontrahenten mit 11:7, 10:12, 11:8, 12:14, 11:4 niedergerungen hatte. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Julian Inkis die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Andrew Shen die Partie gegen Michael Menauer noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Szabolcs Fejer-Konnerth gegen Fabian Hotarek. Den Sieg von Andreas Gausmann konnte Ludwig Kreitmaier im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Im nun folgenden abschließenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Wenig Gegenwehr leistete wenig später Julian Inkis bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Markus Mross. Mit diesem Sieg hat Mross nun 3 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 17 Einzel verlor. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Durch dieses Unentschieden hat der FC Bayern München IV in der Saison nun 4 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 26.01.2024 gegen die SpVgg Erdweg bevor. Für den TTC München-Neuhausen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Ottobrunn am 15.01.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:18 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

FC Bayern München IV

Doppel: Shen / Fejer-Konnerth 0:1, Kreitmaier / Inkis 1:0

Einzel: A. Shen 2:0, S. Fejer-Konnerth 0:2, L. Kreitmaier 1:1, J. Inkis 1:1

TTC München-Neuhausen

Doppel: Hotarek / Gausmann 1:0, Menauer / Mross 0:1

Einzel: M. Menauer 1:1, F. Hotarek 1:1, A. Gausmann 1:1, M. Mross 1:1